

SVW-Langstreckler dominieren den Eichberglauf

Dreifachsieg durch Balthasar Larisch, Raffael Schaffrik und Dominik Haberstroh

Bereits morgens um 10.00 Uhr herrschte große Hitze, als die insgesamt zehn SVW-Langstreckler*innen zusammen mit den anderen 107 Läufern an der Startlinie am Glottertaler Sportgelände standen, um im Hauptlauf die insgesamt 10,4 Kilometer lange, landschaftlich sehr schöne Strecke über das Wissereck und den Schlossdobel beim diesjährigen Eichberglauf in Angriff zu nehmen.

Und auch in diesem Jahr gehörte die SVW-Läufergruppe wieder zu den teilnehmerstärksten Gruppen und schnitt einmal mehr äußerst erfolgreich ab.

Alle drei Podestplätze im Gesamteinlauf gingen in diesem Jahr bei der 16. Auflage der Laufveranstaltung an SVW-Langstreckler. Als schnellster Läufer und Gesamtsieger kam nach 38:14 Minuten Balthasar Larisch ins Ziel am Glottertaler Sportgelände gefolgt von Raffael Schaffrik (1.M35/39:16 Min.) und Dominik Haberstroh (2.M35/40:11 Min.).

Weitere Top-Ten Platzierungen in den männlichen Altersklassen gab es für Matthias Schönstein (1.M50), Armin Bernhardt (2.M60), Victor Larisch (4.M35), Andreas Bilger (4.M40) und Marco Thoma (8.M35).

Auch in guter Form präsentierten sich die Waldkircher Läuferinnen. Andrea Eberl kam nach 52:12 Minuten als drittschnellste Frau und Siegerin der Altersklasse W40 ins Ziel und Kerstin Thoma belegte im Gesamteinlauf der Damen den sechsten Platz und Platz zwei in der Altersklasse W35.



Foto (Verein): Gruppenbild der Waldkircher Starter in Glottertal